



おとがわ



ふお～ゆ～

校長室だより

第 166 号

R6.6.20

文責 中西 勉



### 「あじさい読書週間」と校長先生の「本の読み聞かせ」

6月17日(月)～28日(金)の2週間に渡り、図書委員会が中心となって「あじさい読書週間」を開催しています。それに伴い、今、図書室は男川っ子で大賑わいです。これをきっかけとして、男川っ子には、自ら本に親しみ、本好きになってもらいたいと思います。

「あじさい読書週間」の初日には、私が全校放送で「本の読み聞かせ」を行いました。今回、私が読んだのは、2年生の国語の教科書に載っている「にゃーご」の作者の宮西達也さんが書かれた「おまえうまそうだな」です。私は、かつて2年生の担任をした際に、「にゃーご」の指導をして以来、宮西さんの大ファンになり、宮西さんの本を何冊も読みました。そして、2015年に、宮西さんが刈谷市図書館に来られた際には、お会いして、「おまえうまそうだな」の本に直筆のサインもいただきました。

「おまえうまそうだな」は、2010年にアニメ映画にもなった有名な作品です。物語は、主人公のアンキロサウルスの赤ちゃんが、自分を食べようとしたティラノサウルスを「お父さん」と勘違いして親しく接するうちに、ティラノサウルスもまた主人公に対して優しい愛を注いでいくという心温まるストーリーです。

読み聞かせ後、私は男川っ子に、この物語を通して「自分が相手に優しくすると、相手もまた自分に優しくしてくれる」ということを学んでほしいと伝えました。これから先、男川小には心優しい子供たちがいっぱいあふれることを願っています。



▲多くの男川っ子で大賑わいの図書室



▲プレゼン形式で読み聞かせ



宮西達也さんと一緒に▶



▲読み聞かせに集中する1年生



### 【3年】交通安全教室

今週18日(火)に、3年生が体育館で交通安全教室を行いました。当日は、愛知県警の方が4名来校され、安全な自転車の乗り方について、実演を交えながら大変わかりやすく指導してくださいました。子供たちは、安全に気を付けて自転車に乗ろうとする意識が確実に高まったと思います。



▲正しくヘルメットをかぶらないと危険であることの実演